



Teilansicht des Hauptbahnhofs mit Einkaufsviertel. Läden und Wohnungen sind voll eingerichtet.



Es ist billiger, die Figuren als Rohlinge zu kaufen, unsere Jungen haben sie «angezogen».



Isaiah (im Hintergrund) zeigt den Kindern vom «Ferienpass 2021» die Modellanlage.

Von Mitte November 2018 bis Ende Oktober 2020 war daher Isaiah unser einziger Junior. Wir brauchten dringend neue junge Mitglieder, die wir im Oktober letzten Jahres fanden, «Ferienpass 2020» sei Dank.

Heute haben wir sieben Junioren. Man muss elf Jahre alt sein, um dem Club beitreten zu können. Nach dem «Ferienpass» im Oktober 2021 gab es wieder weitere interessierte Jugendliche. Isaiah, der älteste Junior, ist mit vielen Techniken bereits so gut vertraut, dass er die Jüngeren mit mir zusammen unterrichten und beaufsichtigen kann. Da wir mit Maschinen, Werkzeugen und Elektrizität arbeiten, muss man stets vorsichtig sein und sich gut schützen. Es ist mir wichtig, dass jeder lernt, so genau und präzise wie möglich zu arbeiten, und auch, dass er seinen Platz im Team findet.

Der Club hat keine fixen Öffnungszeiten. Aktive und/oder passive erwachsene Mitglieder können täglich oder wöchentlich kommen. Sie können so oft vorbeischauen, wie sie möchten, und so viele Stunden verbringen, wie es ihnen beliebt, egal ob vor oder nachmittags. Jeden ersten Mittwochabend im Monat haben wir von 18 bis 21 Uhr Fahrabend. Mitglieder können Freunde mitbringen, um ihnen zu zeigen, was wir machen. Auch Nichtmitglieder dürfen gerne kommen. Sie müssen sich allerdings telefonisch anmelden.

Meine Frau betreut die Homepage www.morges-trains.ch, lädt Clubinformationen und neue Fotos hoch (ca. 600 Bilder – unter «Galerie photos» ganz nach unten scrollen). Unser Vizepräsident Tim Coe kümmert sich um die Programmierung der Zugsrouten und der 110 Weichen (ZIMO-System, STP-Programm). Wir suchen aktiv nach mindestens einer Person, die von ihm das Programmieren lernen möchte, damit Tim auch mal Urlaub machen kann. Außerdem benötigen wir eine Person, die sich um die Elektronik kümmert. Neue Mitglieder (auch Fernmitglieder) sind herzlich willkommen.

Möchten Sie uns näher kennenlernen?
Rufen Sie mich unter 079 342 81 55 an.
Gerne zeige ich Ihnen alles und beantworte
Ihre Fragen. Bis dann!

heinz@morges-trains.ch
www.morges-trains.ch